



## **Résumé du sermon du vendredi 24 mai 2024** **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la Sourate al-Fatiha, Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que c'est une grande bénédiction d'Allah le Tout-Puissant que nous ayons eu l'opportunité d'accepter le Messie Promis (a.s.), à travers qui Dieu a promis le renouveau de l'Islam.

L'établissement du califat après le Messie Promis (a.s.)

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que, conformément aux promesses divines et aux prophéties du Saint Prophète (s.a.w.), le Messie Promis (a.s.) a été envoyé par Dieu en toute soumission au Saint Prophète (s.a.w.) pour raviver le message de l'Islam. Puis, après lui, l'institution du califat a été établie au sein de sa communauté, toujours en accord avec les promesses de Dieu et les prophéties du Saint Prophète (s.a.w.).

Sa Sainteté (a.b.a.) a expliqué que c'est pour commémorer la réalisation de ces promesses divines et des prophéties du Saint Prophète (s.a.w.) que la communauté Ahmadiyya célèbre le 27 mai la journée du califat. Le Messie Promis (a.s.) est décédé le 26 mai 1908 et, le 27 mai, le califat Ahmadiyya a été établi avec l'élection de Maulana Hakim Noorouddin (r.a.) comme premier Calife. Après le décès du premier Calife, la communauté s'est unie autour du deuxième Calife. Malgré des conflits internes et des circonstances difficiles, Dieu a manifesté son soutien et le deuxième califat a duré 52 ans, période durant laquelle la communauté a prospéré et s'est renforcée. Puis, après le décès du deuxième Calife, le troisième califat a commencé, et malgré l'opposition, la communauté a continué de croître. Puis, après le décès du troisième Calife, Dieu a manifesté une fois de plus Sa puissance avec l'établissement du quatrième califat. L'ennemi a refait surface, tentant de mettre fin à la communauté, mais il a essuyé des défaites sur tous les fronts. En raison de cette hostilité, le quatrième Calife a dû migrer du Pakistan vers le Royaume-Uni, où le siège international a été établi. Au grand dam des opposants, la communauté a connu un énorme succès. Après le décès du quatrième Calife, Allah le Tout-Puissant a de nouveau tenu Sa promesse en établissant le cinquième califat. Dieu le Tout-Puissant a accordé un soutien extraordinaire au cinquième Calife et la communauté a progressé à grands pas. Elle s'est implantée dans des dizaines de nouveaux pays, son système s'est renforcé en de nombreux endroits et, grâce à l'aide et au soutien de Dieu, l'amour et la dévotion envers le califat Ahmadiyya a été établi dans de nombreux cœurs.

Le califat sur les préceptes de la prophétie

Sa Sainteté (a.b.a.) a rapporté l'une des prophéties du Saint Prophète (s.a.w.), selon laquelle Dieu lui a garanti que le prophétat perdurera aussi longtemps qu'Il le voudra, puis sera suivi d'un califat. Un règne tyrannique suivra ensuite, puis un despotisme monarchique, chacun durant aussi longtemps que Dieu le voudra. Enfin, un califat basé sur les préceptes du prophétat émergera. Après cette déclaration, le Saint Prophète (s.a.w.) se tut.

Sa Sainteté (a.b.a.) a souligné notre chance d'assister à l'accomplissement de cette prophétie. Ceux qui restent attachés à la communauté du Messie Promis (a.s.) continueront d'être témoins des bénédictions qui y sont liées, si Dieu le veut.

Sa Sainteté (a.b.a.) a ajouté que même après l'avènement du Messie Promis (a.s.), le concept même de califat a disparu du monde musulman en général, remplacé par des monarchies. Ces régimes tyranniques ne pourront échapper au châtement divin. Bien qu'il puisse sembler qu'ils bénéficient d'un sursis, ils finiront par faire face au décret de Dieu.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que, conformément à la prophétie du Saint Prophète (s.a.w.), le Messie Promis (a.s.) a été envoyé en toute obéissance au Saint Prophète (s.a.w.). Le Messie Promis (a.s.) a ensuite affirmé qu'il était le Khatam al-Khoulafa (Sceau des Califes) et que tout califat qui serait établi s'inscrirait dans sa succession.

Le témoignage de la seconde manifestation

Sa Sainteté (a.b.a.) a rapporté qu'à l'approche de son décès, le Messie Promis (a.s.) a annoncé la bonne nouvelle de l'établissement du califat, en disant : « [Allah le Tout-Puissant] manifeste deux types de Puissance. Premièrement, Il montre Sa Main Puissante par l'intermédiaire de Ses prophètes (a.s.) eux-mêmes. Deuxièmement, lorsqu'avec la mort d'un prophète (a.s.), des difficultés et des problèmes surgissent et l'ennemi se sent plus fort et pense que les choses sont en désarroi et il est convaincu que maintenant cette communauté va disparaître et que même les membres de la communauté sont découragés et dans le doute, et les plus malheureux choisissant même des voies qui mènent à l'apostasie, c'est alors que Dieu, pour la deuxième fois, montre Sa Puissance, soutient et prend soin de la communauté. Ainsi, celui qui demeure inébranlable jusqu'à la fin est témoin de ce miracle divin. C'est ce qui s'est produit à l'époque d'Abou Bakr Siddiq (r.a.), lorsque le Saint Prophète (s.a.w.) est décédé et que de nombreux Bédouins ignorants sont devenus apostats. Les compagnons (r.a.) du Saint Prophète (s.a.w.), également frappés par le chagrin, sont devenus comme ceux qui perdent leurs sens. C'est alors qu'Allah a élevé Abou Bakr Siddiq (r.a.) et a montré pour la deuxième fois la manifestation de Sa Puissance. Il a sauvé l'Islam, alors qu'il était sur le point de s'effondrer, et a accompli la promesse exprimée dans le verset suivant :

« Après la crainte, Nous les rétablirons. »

Sa Sainteté (a.b.a.) a ensuite cité le Messie Promis (a.s.), qui écrit :

« Chers amis ! Puisque c'est la sunnatullah, depuis des temps immémoriaux, que Dieu Tout-Puissant montre deux manifestations afin de mettre fin aux deux fausses joies des opposants, il n'est pas possible maintenant que Dieu abandonne Sa sunnah. Alors ne vous affligez pas de ce que je vous ai dit ; et que vos cœurs ne soient pas affligés. Car il est essentiel que vous soyez également témoins de la deuxième manifestation, et sa venue est meilleure pour vous car elle est éternelle, sa continuité ne prendra fin qu'au Jour du Jugement. Et cette deuxième manifestation ne peut venir que si je quitte ce monde. »

Sa Sainteté (a.b.a.) a déduit de cette déclaration du Messie Promis (a.s.) une réponse à ceux qui contestent l'âge du Messie Promis (a.s.). En effet, ce dernier n'a pas spécifié le nombre d'années qu'il lui restait à vivre, mais a plutôt fait allusion à son décès imminent. Il n'a pas accordé d'importance aux discussions sur son âge, car ce qui importait le plus était l'accomplissement de sa mission.

Sa Sainteté (a.b.a.) a rapporté ces paroles du Messie Promis (a.s.) :

« Cependant elle ne peut pas avoir lieu avant mon départ de ce monde, et, quand je serai parti, Dieu le manifesterà pour vous pour toujours. C'est ainsi qu'Il me l'avait promis dans le Barahin-e-Ahmadiyya. Cette promesse ne me concerne pas, mais bien vous. Il a dit : 'Et Je ferai ceux qui ont cru en toi prévaloir jusqu'au jour du Jugement sur ceux qui t'ont renié.' Il est donc nécessaire que vous voyiez le jour de mon départ, pour que vienne cette époque promise qui doit durer pour toujours. Notre Dieu est un Dieu Vrai et Fidèle ; Il tient Ses promesses, et Il vous fera voir tout ce qu'Il vous a promis. Quoique ces jours-ci soient les derniers de ce monde, et que beaucoup sont les afflictions qui doivent le visiter, il est nécessaire qu'il se conserve jusqu'à l'accomplissement de ces prophéties. »  
(Le testament, p7-p8)

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que, conformément aux promesses divines, la communauté du Messie Promis (a.s.) continue de prospérer. Des milliers de personnes à travers le monde n'ont jamais vu le Calife, mais Dieu Lui-même leur accorde soutien et amour envers lui. Sa Sainteté (a.b.a.) a annoncé qu'il partagerait des exemples illustrant le soutien extraordinaire de Dieu envers le Calife.

Incidents illustrant le soutien divin pour le califat

Sa Sainteté (a.b.a.) a partagé qu'un groupe de non-ahmadis au Burkina Faso, en le voyant sur MTA, ont eu les larmes aux yeux. Ils ont exprimé ressentir un nouveau contentement en le voyant et en écoutant ses paroles sur MTA, ce qui est devenu un rituel pour eux. C'est ainsi que Dieu Lui-même accorde à ces personnes, qui n'ont jamais rencontré le Calife, un amour pour le califat.

Sa Sainteté (a.b.a.) a ensuite partagé qu'un Arabe vivant en Allemagne avait prévu de se rendre à la Jalsa Salana (Convention Annuelle) en Allemagne, mais n'avait pas pu en raison de ses examens. Il y a envoyé son frère aîné à sa place, qui, après avoir entendu Sa Sainteté (a.b.a.) parler, a témoigné que le Calife était certainement soutenu par Dieu et que le califat était véridique. Plus tard dans la journée, il a rejoint la communauté Ahmadiyya. Seul Dieu Tout-Puissant pouvait mettre cela dans son cœur. Sa Sainteté (a.b.a.) a partagé qu'une famille au Cameroun a témoigné que MTA a changé la vie de leurs enfants. L'un d'eux, un étudiant dans un collège, tenait absolument à écouter les sermons du vendredi de Sa Sainteté (a.b.a.). Tous les vendredis, il demandait à son professeur de l'excuser pour rentrer chez lui et écouter le sermon. Il disait qu'il pouvait manquer l'école, mais pas le sermon du

vendredi, tant sa foi était grande. Il a affirmé qu'en écoutant les sermons du vendredi, il a pu abandonner toutes ses mauvaises habitudes. Ce sont ces personnes qui remplissent leur serment d'attachement au califat, et ce sont elles qui, en fin de compte, seront les plus prospères, comme promis par Dieu.

Sa Sainteté (a.b.a.) a raconté qu'en Guinée-Bissau, un homme a appris que des membres de sa famille rejoignaient l'Ahmadiyya. Il a rassemblé des religieux pour lancer une campagne d'opposition à la communauté. Le missionnaire local a suggéré qu'avant d'exprimer leur opposition, ils devraient au moins entendre le message de la communauté. Cet homme a donc écouté le message et est tombé sur le sermon du vendredi de Sa Sainteté (a.b.a.), diffusé en direct sur MTA. Il a commencé à l'écouter sans grande conviction, mais il a été captivé et a écouté l'intégralité du sermon. Par la suite, il a déclaré que la manière dont Sa Sainteté (a.b.a.) relatait l'histoire de l'Islam lui avait montré que la communauté Ahmadiyya ne pouvait pas être mécréante. Il a donc accepté l'Ahmadiyya et prêche maintenant son message.

Sa Sainteté (a.b.a.) a partagé un incident de la Gambie où le message de l'Ahmadiyya était présenté à un chef de village. En voyant une photo de Sa Sainteté (a.b.a.), il a déclaré percevoir la vérité en lui et que cette communauté devait être véridique car, après le Messie Promis (a.s.), le califat a maintenu la cohésion de la communauté. Par conséquent, lui et les membres de son village ont accepté l'Ahmadiyya.

(Ce ne sont là que quelques exemples parmi les nombreux incidents présentés par Sa Sainteté (a.b.a.)) Dieu Tout-Puissant ouvre les cœurs au califat Ahmadiyya et conduit les personnes de nature pure à s'y dévouer complètement. Chaque jour des 118 ans de l'histoire du califat Ahmadiyya témoigne du fait qu'Allah le Tout-Puissant soutient ce califat et que la communauté connaît un succès quotidien.

Sa Sainteté (a.b.a.) a prié pour qu'Allah le Tout-Puissant, par Sa grâce, lui permette d'assumer ses responsabilités. Que Dieu permette à chaque ahmadi de rester toujours attaché au califat avec une dévotion et une sincérité totales. Que le califat guide toujours une communauté de ceux qui suivent les voies de la vertu. Que Dieu Tout-Puissant accomplisse le but pour lequel le Messie Promis (a.s.) a été envoyé et, par le califat, que le règne du Seul Vrai Dieu soit établi dans le monde. Que le monde entier puisse se regrouper sous l'étendard du Saint-Prophète (s.a.w.)